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France : Certains médicaments seront vendus à l’unité
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Les députés français ont donné leur feu vert le vendredi dernier pour une possible vente à l'unité des médicaments. Par
cette approbation, ils ont rendu effective un des engagements de campagne d'Emmanuel Macron qui vise à réduire le
gaspillage des médicaments. Cette loi qui pourrait rentrer en vigueur dès le 1er Janvier 2022, prévoit la délivrance de
certains médicaments en officine à l'unité seulement lorsque leur forme pharmaceutique le permet. Brune Poirson,
secrétaire d'État à la Transition écologique a défendu cette mesure tout en affirmant que les décrets d'application de cette
loi feront l'objet d'une «concertation avec les différentes parties prenantes» .


